

令和4年度第7回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和4年10月20日（木）午前10時から10時35分まで
場 所 天童市教育委員会 第1会議室
出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員
欠席委員 松村昌子委員
出席者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、
矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、
事務局（教育総務課職員）

議 事

議第15号 令和4年度天童市教育委員会感謝状贈呈について

報 告

（1）学校教育課

- ア 令和4年度学校保健及び学校安全文部科学大臣表彰者並びに山形県教育功
労者表彰者について

各課からの連絡

（1）教育総務課

- ・小学校トイレ改修工事の進捗状況について
- ・令和4年度第1回総合教育会議の開催について

（2）学校教育課

- ・市教委公開研究の開催について
- ・市内小中学校の新型コロナ感染状況について
- ・第4回市教委学校訪問（天童北部小）について

（3）生涯学習課

- ・天童市生涯学習フェスティバルの開催について
- ・各市立公民館大会の開催状況について
- ・二十歳を祝う会の開催内容について

（4）学校給食センター

- ・地産地消モンテ応援給食の実施について

<教育長あいさつ>

ごあいさつ申し上げます。最初に、総合教育会議の開催が来月に決定しましたのでよろしくお願ひします。

次にまちづくり懇談会での話題についてです。今年度のまちづくり懇談会を、す

べての地域で全て終わることができました。子どもへの虐待やヤングケアラーへの意見があり、子供の虐待数がここ数年増えておりますが、周りが見つけてあげないと気付かないこと多く、学校や地域の中でお互い情報交換しながらしっかりやっていきたいとお話ししました。ヤングケアラーについて難しいことは、家族を助けるため頑張っているいい子だなあとというように素晴らしい面もあります。だから、その子どもが世話のために部活に行けないとか、満足に食べることができないくらい家庭の収入がないとか、気づきにくい面もあるので注意深く見ていきますとお話ししました。

二つ目は荒谷小学校の入学見込数です。小学生の人数が減る中で地域に魅力をつくり、地域全体を盛り上げたいというご意見で、それはいい話だなあと感ずいたところでした。

三つ目は、中学校の部活動です。3年後に地域移行するので、その進捗状況を知りたいというご意見でした。検討委員会を立ち上げながら、話し合いを進めていくなど進捗を報告したところでした。

最後に、小原にある市指定の文化財であるイヌザクラについて、危ないから切っしてほしいというご意見でした。このほど枯れていることがわかりましたので、残念ながら切ることになりました。市指定の文化財からも除外されることとなります。

最後に、最近行事に参加するだけでなく、総括し学んだことや感じたことについて意見交換することがすごく大事だと思いました。会議という形でなくても、美味しいものを食べて雑談を交えながら、話す機会も新型コロナの落ち着きをみながら大事になってくるのではないかと感じています。今後とも皆さまとのつながりを大事にしていきながら進めていきたいと思っております。

< 議 事 >

議第15号 令和4年度天童市教育委員会感謝状贈呈について

< 決定する >

審議経過

工藤委員： 候補者のみなさんには、いろいろな意味で子どもたちに還元していただいている。特に、樹木の消毒などはあまり目立たない活動であり、そういうことに、目を向けてもらい感謝したい。

< 報 告 >

1 学校教育課 ア 令和4年度学校保健及び学校安全文部科学大臣表彰者並びに山形県教育功労者表彰者について

意見等

特になし。

その他、意見等

特になし。

教育長：その他意見なし。以上で第7回教育委員会会議を終了します。